

# XPOS

## Danrem 083/Bdj Serah Terimakan Tongkat Kepemimpinan Kodim 0821/Lumajang

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.XPOS.CO.ID](http://KOTAMALANG.XPOS.CO.ID)

Jun 10, 2024 - 11:46



KOTA MALANG – Komandan Korem 083/Bdj, Kolonel Inf Setyo Wibowo, S.I.P., M.Sos., memimpin upacara serah terima jabatan Komandan Kodim 0821/Lumajang dari Letkol Czi Gunawan Indra Y. T., S.T., M.M., kepada Letkol

Inf Ronny Wijaya Koesuma di Aula Untung Suropati Makorem 083/Bdj, Jln. Bromo No. 17 Kota Malang, Senin (10/6/2024).



Dalam sambutannya, Kolonel Inf Setyo Wibowo menyampaikan penghargaan setinggi-tingginya kepada Letkol Czi Gunawan Indra Yitno T., S.T., M.M. beserta istri, yang akan melaksanakan alih tugas sebagai Pamen Mabes TNI. "Saya, atas nama pribadi dan satuan, mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas pengabdian dan dedikasinya selama berada di Korem 083/Baladhika Jaya. Semoga selalu diberikan kesuksesan di satuan baru," ucap Danrem.

Kepada pejabat baru Dandim 0821/Lumajang, Letkol Inf Ronny Wijaya Koesuma, Kolonel Setyo Wibowo memberikan ucapan selamat bertugas dan bekerja. "Tunjukkan kreativitas untuk mencapai tugas pokok satuan. Segera beradaptasi dengan situasi dan kondisi lingkungan tugas dan wilayah yang menjadi tanggung jawabnya. Ciptakan kondisi rasa aman dan nyaman bagi masyarakat dalam segala aspek kehidupan mereka," pesan Danrem.

Letkol Czi Gunawan Indra Yitno, lulusan Akmil tahun 2003, yang akan beralih tugas ke Mabes TNI, menyampaikan terima kasih kepada seluruh jajaran di Kodim 0821/Lumajang atas kerja sama dan dukungan yang diberikan selama kepemimpinannya. Beliau berpesan kepada Letkol Inf Ronny Wijaya Koesuma untuk meneruskan dan meningkatkan kinerja Kodim 0821/Lumajang dalam menjalankan tugas dan pengabdian.

Sementara itu, Letkol Inf Ronny Wijaya Koesuma, yang sebelumnya menjabat Kasi Intel Korem 083/Bdj dan juga lulusan Akmil 2003, menyampaikan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan kepadanya untuk memimpin Kodim 0821/Lumajang. Beliau berkomitmen untuk bekerja sama dengan seluruh jajaran di Kodim 0821/Lumajang dan melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya demi menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Upacara serah terima jabatan ini turut dihadiri oleh para pejabat di Korem 083/Bdj, sebagai bentuk dukungan terhadap jalannya tugas-tugas Kodim 0821/Lumajang. Diharapkan, dengan adanya serah terima jabatan ini, Kodim 0821/Lumajang dapat semakin solid dalam menjalankan tugasnya untuk menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. (Penrem 083/Bdj)